

RINGKASAN

Rizal, Saiful. 2021. Skripsi. “**Efektifitas Permendagri Nomor 65 Tahun 2017 Tentang Perubahan Peraturan Pemilihan Kepala Desa**”. Program Studi Administrasi Negara, Fakultas Sosial Politik, Universitas Panca Marga Probolinggo.

Penelitian ini dilaksanakan bertujuan untuk mengetahui bagaimana efektifitas Permendagri tersebut terhadap Desa Sidopekso Kecamatan Kraksaan Kabupaten Probolinggo. Untuk diajukan skripsi dengan judul “Efektifitas Permendagri Nomor 65 Tahun 2017 Tentang Perubahan Peraturan Pemilihan Kepala Desa”.

Jenis penelitian yang digunakan adalah kualitatif. metode penelitian kualitatif adalah metode penelitian yang dapat diartikan sebagai prosedur pemecahan masalah yang diselidiki dengan menggambarkan keadaan subjek atau objek dalam penelitian dapat berupa orang, lembaga, masyarakat dan yang lainnya, digunakan untuk meneliti pada kondisi obyek yang alamiah, (sebagai lawannya eksperimen) dimana peneliti adalah sebagai instrumen kunci, pengambilan sampel wawancara dilakukan secara berkala, analisis data bersifat induktif atau kualitatif, dan hasil penelitian kualitatif lebih menekankan makna dari pada generalisasi Menurut Sugiyono (2011).

Dari keseluruhan hasil observasi dan wawancara yang sudah dilakukan oleh peneliti dengan melakukan beberapa wawancara kepada informan yaitu kepala desa Sidopekso, beberapa tokoh masyarakat desa, calon kepala desa, dan juga perangkat desa yang ada di Desa Sidpeksa dapat disimpulkan bahwa Efektifitas Permendagri Nomor 65 Tahun 2017 Tentang Perubahan Peraturan pemilihan Kepala Desa sudah “efektif”. Dari wawancara tersebut peneliti sudah dapat membawa peraturan ini sudah berjalan dengan baik dan di terima oleh masyarakat Desa Sidopekso dan bahkan antusiasme masyarakat terhadap pemilihan kepala desa semakin meningkat tentunya itu dapat mengurangi golput dalam pemilu juga masyarakat berharap banyak pada perubahan peraturan pemilihan kepala desa ini dengan terpilihnya kepala desa yang baru untuk dapat membawa Desa Sidopekso menjadi desa yang maju, unggul, dan mandiri. para calon kepala desa yang ingin mencalonkan diri menjadi kepala desa walapun bukan dari penduduk asli Desa sidopekso.

Kata kunci : Efektifitas, , Pemendagri Nomor 65 Tahun 2017, Demokrasi, Desa Sidopekso.